


Chères Amies et chers Amis,

Voici le dernier Bulletin de l’année 2024. C’est donc l’occasion de jeter un regard sur 
cette année bientôt terminée.

La situation des membres :La situation des membres :
En début d’année, nous avions lancé un challenge en considérant qu’il était possible 
d’augmenter le nombre de membres à raison de 1 membre par club par an.
Au vu des chiffres ci-dessous, l’objectif n’a pas été atteint mais néanmoins j’ai le 
sentiment que nous sommes sur la bonne voie. Dès lors, il est important de fidéliser 
nos membres et utiliser tous les moyens à disposition (ex : réunion N+1) pour continuer 
à faire grandir les clubs.

En 2024 nous avons accueilli 24 nouveaux membres et nous avons apprécié le retour 
de 4 anciens membres. Par contre, 8 membres ont démissionné (+7 suite à la fin du 
club de Waterloo Argenteuil en formation) et 4 membres sont décédés.

Le nombre de membres pour le District 101 est donc de 420 membres, au 1er 
novembre 2024. L’expansion restera un des thèmes de nos rencontres. Nous voulons 
tout mettre en œuvre pour lutter contre l’érosion du nombre de membres et de clubs.

1



2

Nouveaux comités:Nouveaux comités:
En fin d’année, certains comités vont se renouveler, ce sera l’occasion d’organiser la 
passation des pouvoirs et faire les échanges de colliers. Pour les comités dont la charge 
se termine, je les remercie chaleureusement pour le travail accompli et pour les nou-
veaux je les encourage et leur souhaite beaucoup de succès pour l’année à venir. 

Expansion / visibilité:
La volonté de réaliser des projets fédérateurs et le choix d’un thème ou sujet commun 
sont les atouts à utiliser pour améliorer notre visibilité. C’est ce qui ressort du dernier 
forum organisé par le District au mois d’octobre. 
Il est donc décidé d’organiser une journée “Viva For Live” le 22 novembre 2025. C’est un 
projet ambitieux pour lequel nous espérons que tous les clubs du district seront im-
pliqués afin de renforcer notre unité et notre engagement commun dans une action 
forte de solidarité et de visibilité.
Pour ce faire le District propose la création de FOC régionales. Cette nouvelle structu-
re facilitera la coordination entre clubs, devrait permettre l’organisation d’actions plus 
importantes et devrait rassembler un public plus nombreux.

Vœux:
Décembre est traditionnellement le mois des vœux, tant pour Noël que pour l’An nou-
veau, et c’est avec plaisir que les membres de l’OA du District 101 se joignent à moi 
pour vous adresser nos meilleurs vœux pour ces fêtes et vous souhaiter, ainsi qu’à votre 
famille et à vos proches, un joyeux Noël et une année 2025 heureuse et prospère. 

Bien à vous.
Benoit



Association Handi - Multi - Sports

Fifty-One Club
Namur

3

A l’occasion de la venue de notre conférencier, Monsieur Marc MAILLIEN, la salle de la 
boutique Nomade avait fait le plein d’invités.

Après un repas toujours aussi réussi, nous avons eu le plaisir d’écouter notre conféren-
cier nous présenter son association « Handi-Multi-Sports » dont le but est de permettre 
l’accessibilité à la nature par le sport pour tous.

Pour y parvenir, cette association a recours à des joëlettes, tandems ou tricycles qui 
permettent à des personnes souffrant de handicap divers de participer à des sorties 
extérieures, balades, ou voyages-découvertes.

C’est ainsi que notre conférencier nous fera découvrir par l’image des organisations 
déjà réalisées (randonnées pédestres ou cyclistes, traversée du Jura, séjour en montag-
ne avec randonnée en raquettes …).

A la vue de ces images, ce qui frappe, c’est le visage radieux des personnes à mobilité 
réduite à qui des moments de vrai bonheur sont ainsi apportés par cette association.

Bravo Marc.



Pour gâter les enfants du Foyer

Fifty-One Club
Namur - Avenir
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Guy a rencontré Vincent LEMINEUR pour voir comment organiser les deux prochaines 
activités avec les enfants du Foyer Saint-Augustin. Une fois chez eux en février et une 
fois en extérieur en mai.

Vincent a douze enfants sur place : six de 3 à 12 ans et six de 13 à 16 ans. Il a pensé à un 
magicien. Cela a déjà été fait dans le passé, mais ceux qui ont connu cette activité il y a 
quelques années ne sont plus là maintenant.

La cuisine est impeccable pour prévoir le repas sur place.

Pour le mois de mai, il y a déjà des pistes. Les éducatrices ont des projets à soumettre. 
A voir à ce moment-là.



Tanguy et Loïc Vansnick sont deux ingénieurs de polytechnique, diplômés et 
doctorants de l’Umons. Agés de respectivement 24 et 26 ans, ils se sont spécialisés 
dans l’Intelligence artificielle («IA») et son application dans les domaines de la 
médecine et de la sécurité.

Qu’est-ce que l’IA ? 
“La capacité d’un système à interpréter correctement les données externes, à 
apprendre à partir de ces données et à prendre des décisions pour atteindre 
un objectif.” Comme on peut le constater, cette définition se rapproche de celle d’un 
cerveau humain. 
Il y a 3 catégories d’apprentissage de l’IA : 
- Apprentissage supervisé : le résultat attendu est connu, mais on entraîne le système à 
y parvenir. 
- Apprentissage non supervisé : Idem, mais pour un résultat inconnu. 
- Apprentissage par renforcement : un apprentissage par effet punition-récompense. 

Le système est «puni» si le résultat ne se rapproche pas de celui attendu, ou 
récompensé si celui-ci s’en rapproche. S’en suit une série d’itérations pour arriver au 
final à la meilleure solution. C’est l’apprentissage utilisé lors de la partie d’échec 
gagnée par l’intelligence artificielle contre le champion Kasparov. 

Fifty-One Club
Enghien
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L’IA pour tous, décryptage d’une révolution



L’IA pour tous, décryptage d’une révolution 

Fifty-One Club
Enghien
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Quels en sont les applications : 
Multiples bien sûr, l’intelligence artificielle permet d’effectuer des tâches plus rapide-
ment, plus efficacement, et avec moins de déchets. 

Par exemple, lors de la mise en vente d’un produit, l’IA permet de créer un site de 
vente en ligne rapidement, en alimentant la mise en page et la visibilité du produit par 
un référencement plus efficace, la promotion ciblée, la mise en situation de l’objet via 
des images, des vidéos, créées de toutes pièces, etc… 

Autre exemples vécus par nos conférenciers : 
- La vérification de la perception des taxes et accises sur les colis envoyés via 
l’aéroport de Bierset, via l’automatisation de la vérification des taux de taxe appliqués. 
- La détection de la maladie d’Alzheimer dans les radios de cerveaux des hôpitaux. 

Pour cela, l’élément essentiel est la récolte des données. Celle-ci doivent être 
standardisées (exemple : les radios des cerveaux doivent être ramenées à une taille 
identique, à une orientation commune, etc…), quantifiables et disponibles. Pour autant, 
en l’absence de données disponibles, il est possible d’utiliser des données produites 
par d’autre IA sur le même sujet, mais celles-ci doivent être vérifiées. 

Pourquoi l’IA connait-elle un tel essor ? 
Principalement parce que la quantité de données disponible explose. Les Data Centers 
ont à présent une capacité de sauvegarde bien plus importante que lors du début du 
siècle. L’accès à ces données a été facilité également par l’essor des réseaux sociaux, et 
par le partage (conscient ou non) de données personnelles par la population. 

Les capacités de traitements des images ont connu également une grande avancée, 
via les améliorations des GPU (Graphics Processing Unit) qui permettent le traitement 
d’images en parallèle, et non en séquentiel comme limitait l’usage des CPU (Central 
Processing Unit). Nvidia, principal fournisseur de GPU, a d’ailleurs remplacé Intel dans 
le calcul du Dow Jones, le plus vieil indice boursier du monde, basé sur la valorisation 
des 30 plus grandes entreprises des USA. 



L’IA pour tous, décryptage d’une révolution 

Fifty-One Club
Enghien
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Les recherches sur les algorithmes (calculs automatisés) ont apporté l’impulsion 
nécessaire au traitement des données.
A noter que la vente de données est un commerce lucratif, Reddit, réseau social 
américain, aurait reçu 60M$ pour la vente de ses données à Google. On peut dès lors 
comprendre que la cybercriminalité et le vol de données en particulier aient explosés… 

Toute médaille a son revers : la puissance demandée par les Datacenter a une e
mpreinte carbone non négligeable, ces «parcs de serveurs» devant être alimentés en 
permanence. 

En conclusion:
L’IA n’en est qu’à ses balbutiements, mais outre la promesse d’applications multiples, 
d’automatisation permettant aux humains de se consacrer à des tâches moins 
rébarbatives, il convient également de se poser la question de l’humanisation de cette 
intelligence. Que faire par exemple si un véhicule autonome doit poser le choix de la 
survie de son passager au détriment des piétons ? Et si l’un de ces piétons peut être 
sauvé, lequel choisir ? L’enfant ou la personne âgée ? Et dans un futur proche, qui 
sait … L’humain ou le robot ?



My tiny home 

Fifty-One Club
Huy
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La conférence de la soirée est assurée par Julien PIROTTE, membre du club.

C’est un endroit pour rêver, situé à Willerzie (en wallon Vierzeye) est une section de la 
commune belge de Gedinne située en Région wallonne dans la province de Namur. 
Julien s’est lancé dans un projet fou : un Tiny Home (*), petit habitat en bois monté sur 
remorque, créé 100% sur mesure et éco-durable. Que ce soit pour un espace de vie, un 
hébergement insolite ou un montage fixe sur une ancienne structure, c’est une 
merveille! Il a fallu tout intégrer: la construction, la réflexion, la technique, l’inspiration, 
le concept à découvrir.

C’est une organisation remarquable ; nous ne rentrerons pas dans les détails mais 
sachez que l’autonomie électrique est présente, avec chauffage au bois ou gaz à 
l’occasion.

Ce magnifique aménagement laisse la place au partage d’expérience insolite et la 
découverte du monde qui nous environne. Quant aux intrus, on dénombre : les 
hommes (!), les ragondins, les orvets, les grenouilles sans oublier le brâme du cerf.
Le power point nous présenté par Julien est un florilège de beautés à nulles autres 
pareilles.

Voir toutes les photos sur le site : https://www.tiny-home.be/creations/severine-julien/
Merci à notre conférencier !

(*) « Tiny House » se traduit par « minuscule maison ». Ces termes désignent un type 
d’habitat mais se réfèrent aussi à un mouvement social et architectural prônant la 
simplicité, le minimalisme, l’indépendance / l’autonomie, le retour vers la nature et 
sa prise en considération, ainsi que le confort extravagant que ces éléments peuvent 
apporter.



Le maraîchage agro écologique. 

Fifty-One Club
Marche
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Simon VIALE.et son associé ont créé, voici sept ans, l’asbl « NADIR » c’est-à-dire une 
ferme de maraîchage agro écologique et d’agro foresterie.

Le Nadir est le point opposé au zénith et donc l’endroit où il y a du soleil lorsqu’il qu’il 
fait nuit noire chez nous, pour rappeler qu’il y a toujours la lumière de l’espoir quelque 
part.
L’idée de l’agro écologie est de prendre soin du vivant dans son ensemble pour 
léguer à nos enfants le monde le meilleur possible et de nourrir les ventres et l’imagi-
naire. L’agro foresterie favorise la biodiversité par l’apport de nutriments naturels aux 
racines des arbres qui elles-mêmes favorisent le développement de champignons qui 
seront tout bénéfice pour les fruits ainsi que les légumes plantés à proximité. 

Comment le sol est-il respecté:
• Pas de labour : le sol est simplement aéré avec une « Grelinette » sorte de fourche 

adaptée à cette fonction : les nutriments, la vie microbienne ainsi que les vers de 
terre ne sont pas chamboulés dans leurs positionnements naturels.

• Le paillage est constant : un sol, pour qu’il soit vivant n’est jamais laissé nu :    
Miscanthus : paillage avec une graminée hachée (également paillage avec de la 
laine de mouton).

• Pas d’énergie fossile : les moteurs thermiques sont absents (tracteurs…)
• Aucun produit phyto pharmaceutique.
• Rotation des cultures, et recours aux fleurs (polinisateurs) et aux haies : protection 

des plantes des vents dominants. (Entre autre haies de petits fruits : groseillers…)

La récolte des fruits et légumes est vendue dans des restaurants (surtout bruxellois 
pour l’instant) qui souscrivent à cette philosophie et au marché « Relais » de Rochefort. 
Un système d’abonnement fournit actuellement à 85 ménages un panier hebdoma-
daire avec un assortiment de saison et sur base d’un prix suggéré, chacun peut s’ac-
quitter du montant qu’il estime le plus juste ou en fonction de ses possibilités.



Fifty-One Club
Marche
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La ferme en chiffres:
• Son âge : sept ans.
• Fonctionne 46 semaines/an (relâche période de janvier)
• 70 sortes de légumes cultivés par an.
• 1100 arbres plantés en sept ans.
• Sur l’année : 33000 plants élevés en pépinière avant transplantation.

Le terrain d’un peu moins de trois hectares appartient à « Terre en vue » et est prêté 
avec bail de 99 ans. De ce fait l’asbl est assurée qu’il n’y aura pas de spéculation et a 
la garantie d’occupation tant que le principe de l’agro écologie est respecté.

Une urgence commence à se faire sentir : la construction d’un bâtiment de travail en 
dur en remplacement des installations « provisoires » du début qui sont de moins en 
moins adaptées au traitement des fruits et légumes produits.

Il devrait comporter une salle pour la culture des chicons et champignons, une lave-
rie pour laver les légumes et la préparation des colis, une cuisine pour la préparation 
des conserves, sirops… , un local de stockage et un bureau.

Sachant que le mode de fonctionnement n’est pas éligible pour l’obtention d’aides 
ou de subsides par la région ou l’Europe et devant la frilosité des banques, il sera fait 
appel aux dons, au mécénat et l’établissement d’un crowfunding.

Simon est chaleureusement applaudi et répond à toutes les questions.

Le maraîchage agro écologique. 



Fifty-One Club
Leuze

Gérald BISTON est inspecteur principal honoraire de l’enseignement fondamental 
à la Fédération Wallonie-Bruxelles. Membre de l’école de plongée Nérée à Péru-
welz-Bernissart, il est plongeur 4 étoiles et Guide de palanquée FFESSM. Il est 
instructeur d’Océanologie depuis 2011 et instructeur en biologie marine depuis 2022. 

Il est également co-auteur avec John PÉCRIAUX du Guide pratique de la Plongée 
en Zélande. Après avoir tenu une rubrique originale de Faune et Flore dans la revue 
trimestrielle de la LIFRAS, il anime toujours régulièrement les Pages de Faune et Flore 
sur le site neree.eu et dans la Revue de l’Association des moniteurs de plongée 
brabançons de la LIFRAS.  

D’emblée, notre conférencier pose une question fondamentale : que faire dans une 
carrière dans laquelle on pourrait penser qu’il fait noir et froid, et qu’il y sent mauvais?

Si on additionne les vraies carrières, les lacs et autres plans d’eau plus ou moins 
naturels, on compte une bonne vingtaine de sites plongeables en Belgique !

Pour être plongeables, ces sites doivent être désaffectés puis remplis d’une eau 
suffisamment claire et pure, offrir un accès aisé aux plongeurs et un intérêt 
subaquatique suffisant, avoir reçu l’autorisation de plongée du propriétaire ou du 
gestionnaire.
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La plongée en carrière en Belgique 



Fifty-One Club
Leuze
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Pourquoi les plongeurs aiment-ils autant plonger ? Ils aiment cela, la plongée les 
détend, ils s’oxygènent au contact de la nature, ils découvrent deux environnements 
que notre conférencier détaille:

1) Un environnement post-industriel avec tous les vestiges du temps de l’exploitation 
de la carrière (traces de forage, matériels de levage, citernes, chaudière, matériel 
pneumatique, etc.)

2) Une nature large et variée: des plantes et des algues, des éponges, des bryozoaires 
comme les cristatelles, des cnidaires comme les méduses, des crustacés comme les 
écrevisses, des mollusques comme les moules d’eau douce, des poissons, des 
amphibiens comme les grenouilles vertes et des reptiles comme les tortues 
aquatiques. 

La plongée en carrière en Belgique 



Fifty-One Club
Leuze
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Il focalise enfin notre attention sur quelques particularités qu’on rencontre 
immanquablement en plongeant dans nos carrières :

1) Les «tapis» de bactéries et d’algues microscopiques qui se forment en cas de 
concentration excessive en nitrates et nitrites ; 

2) Le potamot luisant :une plante qui est passée de l’eau à la terre, ensuite rentrée dans 
l’eau et qui aujourd’hui présente des fleurs sous l’eau;

3) Les colonies de cristatelles se transforment en minuscules «radeaux de survie» et qui 
disparaissent du regard quand la température de l’eau descend en-dessous de 15 ;

4) Les petites méduses d’eau douce actuellement visibles dans nos carrières 
connaissent un système de reproduction très complexe qui ne les rend visibles que 2 
ou 3 mois tous les 2 ou 3 ans ;

5) Les écrevisses traditionnelles de nos régions étaient les écrevisses à pattes rouges. 
Elles ont été supplantées par les écrevisses dites américaines, plus résistantes, mais qui 
ont été elles-mêmes supplantées aujourd’hui par les écrevisses à taches blanches, plus 
voraces et plus agressives ;

6) Les petites moules d’eau douce zébrées qui avaient supplanté les anodontes  
traditionnelles de nos plans d’eau ont à leur tour été supplantées dans certaines  
carrières par les moules quagga ; 

7) L’anguille de nos carrières est le dernier sujet de fascination développé par notre 
conférencier. Née dans la mer des Sargasses, l’anguille européenne passe sa vie adulte 
dans nos plans d’eau douce avant de retourner se reproduire dans la mer des 
Sargasses. Ces itinéraires nécessitent des inversions complètes du métabolisme de 
l’anguille à chaque changement d’eau salée ou douce. 

Les membres intéressés par le sujet trouveront d’autres sujets d’étonnement en lisant 
les articles publiés par Gérald BISTON. Il suffit de suivre le lien https://neree.eu/fau-
ne-et-flore/

La plongée en carrière en Belgique 
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Samedi 7 décembre 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 4 janvier 2025

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 1 février 2025

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 1 mars 2025

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 15 mars 2025

FOC Tournai

1000e Réunion Statutaire

Samedi 12 avril 2025

FOC Ham-sur-Heure Val de Sambre

1000e Réunion Statutaire 

Samedi 22 novembre 2025

Activités « Viva for Life »

Activités D101 et FOI
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CALENDRIER DÉCEMBRE 2024  
02 PREMIER LUNDI  
Namur-Avenir  RS 668  “ Les chips “
03 PREMIER MARDI  
Enghien   RS 818 Saint-Nicolas des enfants de l’Ermitage
Huy    RS 739 AG annuelle du club et passation des pouvoirs
Leuze    RS 976 
Lillois    RS 188 
Namur   RS 1106 Election du Comité 2025
Namur     Théâtre : “Fallait pas le dire”
04 PREMIER MERCREDI  
Ecaussinnes  RS 952 Saint Nicolas au Gai Logis
Tournai Ladies  RS 275 
05 PREMIER JEUDI  
Flémalle Hesbaye Mosane RS 474 
Haute Semois  RS 811 
Marche   RS 953 “Le cheminement de directeur d’école à artiste “  
      par Jean LANNERS
Mons Levant  RS 941  “ L’ère néolithique à Spiennes “ par Camille BRU-
NIN, ar      chéologue
Nivelles Ladies  RS 393 
Trois Rivières  RS 946 Ladies Night “ St Nicolas des enfants de la Mohi  
      nette au Normandie “
Wanze   RS 412 
06 PREMIER VENDREDI  
Flémalle Hesbaye Mosane  Marché de Noël à Odeur (Crisnée) jusqu’au        
      dimanche 8 décembre
07 PREMIER SAMEDI  
Namur-Avenir    Soirée Théâtre au Théâtre Royal de Namur
Waterloo     Waterzooi Festival
09 DEUXIEME LUNDI  
Boussu   RS 108 Veillée contes de Noël par Marianne    
      BOUGARD
Bruxelles-Europe  RS 844 
Charleroi   RS 1126 
Fontaine-l’Evêque RS 770 Passation des Pouvoirs, chez Pascal
10 DEUXIEME MARDI  
Braine   RS 968 
Tournai   RS 993 AG
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11 DEUXIEME MERCREDI  
Argenteuil   RS 82 
Ath    RS 796 
Liège    RS 262 Soirée Noël, Passation des Pouvoirs
Waterloo   RS 1030 
12 DEUXIEME JEUDI  
Chimay   RS 947 
Forêt d'Anlier  RS 456 
Ham-sur-Heure - Val de Sambre RS 993 Passation des pouvoirs
Mons    RS 1080 
13 DEUXIEME VENDREDI  
Dinant Haute Meuse RS 984 
Haute Semois    Marché de Noël solidaire (jusqu'au dimanche 15  
      décembre)
Waterloo     Marché de Noël (jusqu'au dimanche 15 décembre)
14 DEUXIEME SAMEDI  
Lillois      Noël Gourmand, Maison de Tous à Braine-l'Alleud
16 TROISIEME LUNDI  
Namur-Avenir  RS 669 
Tournai Ladies    Marché de Noël, à la Halle aux Draps
17 TROISIEME MARDI  
Enghien   RS 819 AG + passation des pouvoirs
Huy    RS 740 Rencontre avec les partenaires
Leuze    RS 977 
Namur   RS 1107 
18 TROISIEME MERCREDI  
Ecaussinnes  RS 952bis AG du club
19 TROISIEME JEUDI  
Flémalle Hesbaye Mosane RS 475 
Haute Semois  RS 812 Repas de Noël avec les Ladies
Marche   RS 954  “ Les différentes techniques pour goûter le vin “ 
par Christophe GHISSART
Mons    RS 1081 RS commune avec Mons-Levant
Mons Ladies  RS 341 RS N+1 commune avec le Lions Club de Mons et le  
      Fifty-One de Mons “ Conférence sur l’IA “
Mons Levant  RS 942 Soirée commune des clubs de Mons
Namur Confluence RS 23  Réunion N+1 “ La généalogie “ par Marie CAPPART
Trois Rivières  RS 947 Passation des pouvoirs
Wanze   RS 413 
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20 TROISIEME VENDREDI  
Tournai    RS 994 RS festive avec les épouses, visite du Père   
       Noël
23 QUATRIEME LUNDI  
Charleroi    RS 1127 
25 QUATRIEME MERCREDI  
Ath     RS 797 
26 QUATRIEME JEUDI  
Braine    RS 969 
Forêt d’Anlier   RS 457 
27 QUATRIEME VENDREDI  
Dinant Haute Meuse  RS 985 

CALENDRIER JANVIER 2025  
01 PREMIER MERCREDI  
Tournai Ladies   RS 
Wavre Six Vallées   RS 
02 PREMIER JEUDI  
Flémalle Hesbaye Mosane RS 476 
Marche    RS 955 
Trois Rivières   RS 948 
Wanze    RS 414 
03 PREMIER VENDREDI  
Chimay    RS 948 
06 PREMIER LUNDI  
Fontaine-l’Evêque  RS 771 au restaurant le Pastagrilla, à Charleroi
Namur-Avenir   RS 670 
07 PREMIER MARDI  
Enghien    RS 820 
Huy     RS 741 
Leuze     RS 977 
Namur    RS 1108 
Tournai Ladies   RS 276 chez Gratienne
08 DEUXIEME MERCREDI  
Ath     RS 778 
Liège     RS 263  “ Nouveau Code de la Route (à confirmer) “
Waterloo    RS 1031 
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09 DEUXIEME JEUDI  
Haute Semois   RS 813 Soirée quilles au Karaquillos
Lillois     RS 189 Réunion commune avec le Fifty-One Nivelles  
       Ladies
Mons     RS 1082 
Mons Levant   RS 943 Vœux du Président
Nivelles Ladies RS 394 RS commune avec le Fifty-One Lillois
10 DEUXIEME VENDREDI  
Dinant Haute Meuse  RS 986 Réunion des vœux
11 DEUXIEME SAMEDI  
Ham-sur-Heure - Val de Sambre RS 994 Voeux du Président aux Etangs du Til-
leul à Montigny le Tilleul
12 DEUXIEME DIMANCHE  
Namur Confluence  Marche de l’An neuf
13 DEUXIEME LUNDI  
Boussu    RS 109 
Bruxelles-Europe   RS 845 
Charleroi    RS 1128 
14 DEUXIEME MARDI  
Braine    RS 970 
Tournai    RS 995 
16 TROISIEME JEUDI  
Flémalle Hesbaye Mosane RS 477 
Haute Semois   RS 814 Marche Haute-Semois
Marche    RS 956 
Namur Confluence  RS 24  “ Auberges de jeunesse “ par Caroline FAMEREE
Trois Rivières   RS 949 
Wanze    RS 415 
17 TROISIEME VENDREDI  
Chimay    RS 949 
20 TROISIEME LUNDI  
Namur-Avenir   RS 671 
21 TROISIEME MARDI  
Enghien    RS 821 
Huy     RS 742 
Leuze     RS 978 
Namur    RS 1109
22 QUATRIEME MERCREDI  
Ath     RS 779 
Ecaussinnes   RS 953 Ladies Night et intronisation de Jonathan
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23 QUATRIEME JEUDI  
Braine    RS 971 
Mons     RS 1083 
Mons Ladies   RS 342 AG et passation des pouvoirs
Mons Levant   RS 944  “Comment accueillir les oiseaux au jardin “  
       par Vincent DENUIT (Natagora)
24 QUATRIEME VENDREDI  
Dinant Haute Meuse  RS 987 
27 QUATRIEME LUNDI  
Charleroi    RS 1129 RS commune avec Ham-sur-Heure    
       “ Le Japon “
Ham-sur-Heure - Val de Sambre RS 995 Réunion commun au Fifty-One Club  
      Charleroi “ Conférence sur le Japon “
28 QUATRIEME MARDI  
Tournai    RS 996 
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07/12/2024
FOC Waterloo - Waterzooï festival

07/12/2024
FOC Namur-Avenir - Fallait pas le dire

14/12/2024
FOC Lillois - Le Noël Gourmand

24/05/2025
International Congress Fifty-One

10/01/2025
FOC Tournai Ladies



Infos districts D101
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Proposition de candidature

Admissions

• FOC Namur: 

 Christian BRAHY

Changement de local

Le FOC de Fontaine-L’Eveque se réunit maintenant au restaurant:

 PastaGriglia

 Grand’Rue 121

 6000 Charleroi
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Vous pouvez lire les sujets du Bulletin en détail. 


